

AVANZA

GACETA MUNICIPAL (JULIO-SEPTIEMBRE DE 2021)

INFORME DE GOBIERNO

CUARTO

ACCIONES
Y RESULTADOS

AGUSTÍN GODÍNEZ VILLEGAS

GRACIAS **AHUACATLENSES**

ESTIMADOS AHUACATLENSES:

A CUATRO AÑOS DE NUESTRO GOBIERNO NOS COMPLACE, NOS LLENA DE ORGULLO Y ESPERANZA PRESENTARTE TODOS LOS RESULTADOS Y ACCIONES QUE SE REALIZARON CON ESFUERZO Y COMPROMISO POR NUESTRO BELLO MUNICIPIO DE AHUACATLÁN.

DESDE QUE CONFIASTE EN NOSOTROS SABÍAMOS EN DÓNDE NOS ENCONTRÁBAMOS, TENÍAMOS CLARO CUÁL ERA LA SITUACIÓN DE AHUACATLÁN, PERO SOBRE TODO TENÍAMOS UN HORIZONTE AMPLIO DE PROBABILIDADES Y ACCIONES, Y COMPRENDIMOS QUE CON LA AYUDA DE LA SOCIEDAD AHUACATLENSE Y CON EL COMPROMISO DE TODOS LOS QUE SOMOS PARTE DE ESTE AYUNTAMIENTO PODÍAMOS CAMINAR Y TRABAJAR POR EL BIEN COMÚN EN ESTE MUNICIPIO.

DURANTE ESTA AVENTURA DE SERVIR AL PUEBLO CON SERIEDAD Y COMPROMISO NOS ENCONTRAMOS CON BASTANTES RETOS, UNO DE ELLOS Y EL QUE MÁS NUBLÓ EL BIENESTAR DEL MUNDO, DEL PAÍS, DEL ESTADO Y DE NUESTRO MUNICIPIO ES EL DE LA PANDEMIA, QUE AÚN NO TERMINA, PERO SUPIMOS SALIR ADELANTE, CON LA AYUDA DE TODOS, Y ESO NO NOS DETUVO PARA CUMPLIR CON TODAS AQUELLAS NECESIDADES, NO SÓLO EN MATERIA DE SALUD.

ES POR ESO QUE A CUATRO AÑOS DE NUESTRO GOBIERNO, A CUATRO AÑOS DE QUE CONFIASTE EN NOSOTROS, TE PRESENTAMOS TODO AQUELLO QUE HEMOS REALIZADO DURANTE ESTE ÚLTIMO AÑO. QUEREMOS DEMOSTRARTE DÓNDE ESTÁBAMOS Y HASTA DÓNDE HEMOS LLEGADO.

HA SIDO UN RETO, SÍ, PERO HA SIDO UN HONOR SERVIR A ESTA TIERRA, A ESTE PUEBLO, A ESTE BELLO MUNICIPIO.

DURANTE ESTOS CUATRO AÑOS SE HA COMPARTIDO TODO LO QUE HEMOS LOGRADO Y LOS PROYECTOS QUE NOS SEGUIMOS PLANTEANDO, SIEMPRE TUVIMOS CLARO HACÍA DÓNDE ÍBAMOS Y CÓMO LOGRARLO, ES POR ESO QUE CON ACCIONES, CON OBRAS. CON EL COMPROMISO, EL TRATO HUMANO, GENEROSO Y NUNCA DEJANDO DE LADO EL BIEN COMÚN DE NUESTRO MUNICIPIO, TE AGRADECEMOS TU CONFIANZA, Y TE DEMOSTRAMOS CON OBRAS NUESTRA GRATITUD POR HABER CONFIDADO EN NOSOTROS.

¡GRACIAS AHUACATLENSES!

**AGUSTÍN GODÍNEZ VILLEGAS
PRESIDENTE MUNICIPAL**

A CUATRO AÑOS DE NUESTRO GOBIERNO
**TE SEGUIMOS PRESENTANDO
BUENAS NOTICIAS.**



PENSAMOS HACE UN AÑO QUE PRONTO TERMINARÍA EL RETO CONTRA ESTA DIFÍCIL PANDEMIA, EL PANORAMA QUE PERCIBÍAMOS NOS MOSTRABA CON EL APOYO FEDERAL DE LA VACUNA, QUE PRONTO LA OLA DE CONTAGIOS EN EL MUNICIPIO DISMINUIRÍA Y NO FUE ASÍ, COMO PODEMOS DARNOS CUENTA AÚN SEGUIMOS AFRONTANDO ESTE RETO, CON TU APOYO, TU RESPONSABILIDAD Y SOBRE TODO EL AMOR A LOS MÁS CERCANOS, HEMOS PODIDO HACER DE NUESTRO MUNICIPIO UN LUGAR SEGURO Y RESPONSABLE.

NUESTRO AYUNTAMIENTO SE TOMÓ MUY EN SERIO EL TOMAR MEDIDAS SANITARIAS, EL PREVER EL APOYO A LOS SECTORES MÁS VULNERABLES FUE UNA PRIORIDAD DURANTE ESTE PERIODO, NO BAJAMOS LA GUARDIA EN NINGÚN MOMENTO. HOY TE AGRADEZCO POR TU COLABORACIÓN.

SIGAMOS TENIENDO ESPERANZA DE QUE ESTO PRONTO TERMINARÁ, LO CUAL NO SERÁ POSIBLE SIN TU APOYO, SIN TU RESPONSABILIDAD Y CUIDADO POR LOS DEMÁS, SEGUIREMOS ADELANTE PORQUE ESTE MUNICIPIO NUNCA SE ECHA PARA ATRÁS. MÁS AÚN ESTA SITUACIÓN NOS IMPULSÓ A CADA DÍA SER MEJOR Y OFRECER UN MEJOR SERVICIO.

-AGUSTÍN GODÍNEZ VILLEGAS-

CONTRA EL COVID-19

EN NUESTRO MUNICIPIO ATENDIMOS EL LLAMADO DE LAS AUTORIDADES ESTATALES Y MUNICIPALES ANTE EL REBROTE DE CONTAGIOS EN NUESTRO PAÍS Y NUESTRO ESTADO, FUE UN GOLPE DURO, PARA TODOS, DARNOS CUENTA QUE ESTE VIRUS PARECIERA QUE VINO PARA QUEDARSE, HEMOS PERDIDO A ALGÚN CONOCIDO, A UN SER QUERIDO, HA TOCADO A NUESTROS HOGARES Y A LO MÁS VALIOSO QUE TENEMOS, NUESTRA FAMILIA, NO NOS DIMOS POR VENCIDOS EN NINGÚN MOMENTO.

DE MANERA INTERRUMPIDA NUESTRA DIRECCIÓN DE SALUD SE SUMÓ AL EQUIPO QUE ENFRENTÓ ESTA CONTINGENCIA EN NUESTRO MUNICIPIO. NUNCA SE CERRARON LAS PUERTAS DEL CONSULTORIO MUNICIPAL DURANTE LA PANDEMIA, ATENDIENDO POR NECESIDAD A MÁS DE 20 PERSONAS DIARIAMENTE.

SEGUIMOS INSTALANDO DE MANERA PERMANENTE LOS FILTROS SANITARIOS AL INGRESO DE NUESTRA CABECERA MUNICIPAL, SOBRE LA CARRETERA INTERNACIONAL, ESTO A PARTIR DEL MES DE ABRIL DEL 2020 HASTA LA FECHA.

EL OBJETIVO DE CADA FILTRO SANITARIO ERA INSPECCIONAR EL MOTIVO DE INGRESO AL MUNICIPIO, SE INSTALARON CENTROS DE INFORMACIÓN SOBRE EL REBROTE DEL CORONAVIRUS, DONDE SE EXPLICABA A DETALLE SOBRE LA ENFERMEDAD.



CONTRA EL COVID-19

SE INSPECCIONÓ QUE TODOS LOS NEGOCIOS DEL MUNICIPIO EN GENERAL Y DE LA CABECERA MUNICIPAL ESTUVIERAN CUMPLIENDO CON LOS PROTOCOLOS DE SANITIZACIÓN ESTO CON LA FINALIDAD DE PREVENIR CONTAGIOS.

SE INSTALARON FILTROS SANITARIOS AL INTERIOR DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL Y EL CUBREBOCAS NUEVAMENTE SE VOLVIÓ NECESARIO Y OBLIGATORIO PARA TODOS.

SE REALIZARON RECORRIDOS DE INSPECCIÓN Y MONITOREO DE RÍOS, BALNEARIOS, LUGARES DE ESPARCIMIENTO, CON LA FINALIDAD DE QUE SE SIGUIERAN LAS MEDIDAS NECESARIAS PARA QUE NUESTRA CIUDADANÍA NO SE AGLOMERARA Y SEGUIR EVITANDO MÁS CONTAGIOS.

SE TRABAJÓ BAJO EL DECRETO ADMINISTRATIVO POR LO QUE EL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO ASUME EN SU TOTALIDAD LA DIRECCIÓN, EL CONTROL, VIGILANCIA Y PREVENCIÓN DE LAS MEDIDAS Y ACCIONES NECESARIAS ANTE POSIBLES CONTAGIOS DEL COVID-19.

CON MAYOR INSISTENCIA Y LIDERADOS POR EL PRESIDENTE AGUSTÍN GODÍNEZ VILLEGAS, DESDE LA DIRECCIÓN DEL DIF MUNICIPAL, SE HA SUSPENDIDO LA DE EVENTOS MASIVOS.

SE SIGUIERON LLEVANDO A CABO PLANES DE ENTREGA DE ALIMENTOS A LAS PERSONAS MÁS VULNERABLES COMO SON ADULTOS MAYORES, PERSONAS Y FAMILIAS DE ESCASOS RECURSOS, ESTO CON LA FINALIDAD DE QUE SE SIGAN QUEDANDO EN CASA, CON LA ESPERANZA DE QUE PRONTO DISMINUYAN LOS CASOS DE CONTAGIO EN NUESTRO MUNICIPIO.

TU BIENESTAR, TU SALUD, LA ATENCIÓN A LA SOCIEDAD AHUACATLENSE ES NUESTRO DEBER Y TRABAJO PRINCIPAL, SIEMPRE REALIZAMOS CON GUSTO ESTA NOBLE LABOR, SIEMPRE CON GUSTO Y AMABILIDAD.



CONTRA EL COVID-19

DE MANERA GENERAL TE DECIMOS QUE NOS IMPORTA TU BIENESTAR, TU SALUD, LA CULTURA DE LA PREVENCIÓN, EL CUIDADO PERSONAL Y COMUNITARIO, ES POR ESO QUE ANTE EL COVID- 19 NUNCA BAJAMOS LA GUARDIA.

-LA DIRECCIÓN GENERAL DE SALUD MUNICIPAL HA SEGUIDO ADELANTE CON OTRAS NECESIDADES PRIORITARIAS DE TRABAJO EN EL ÁREA DE LA SALUD, ENTRE ESAS PRIORIDADES SE ENCUENTRAN LOS PROYECTOS DE ASESORÍAS DE NUTRICIÓN, ATENCIÓN Y SEGUIMIENTO PARA PREVENIR Y CONTRARRESTAR EL ALCOHOLISMO A TRAVÉS DE JORNADAS INFORMATIVAS Y PONIENDO A SU DISPOSIBILIDAD CENTROS DE APOYO PARA UN CAMBIO RADICAL. OTRA DE LAS EMERGENTES NECESIDADES EN LAS QUE SE SIGUIERON TRABAJANDO SON, EL SECTOR DE LA POBLACIÓN QUE SE ENCUENTRA INMERSO EN EL MUNDO DE LAS ADICCIONES.

-HEMOS SEGUIDO DANDO SEGUIMIENTO Y APOYO A LAS FAMILIAS QUE PADECEN VIOLENCIA INTRAFAMILIAR.

-DURANTE EL MES DE PATRIO DE SEPTIEMBRE, HEMOS PUESTO EN MARCHA UN PLAN DE PREVENCIÓN DE ACCIDENTES A CAUSA DEL CONSUMO EXCESIVO DE ALCOHOL, PUSIMOS BASTANTE ATENCIÓN EN EQUIPO CON TRÁNSITO MUNICIPAL, EN LOS PUNTOS DE MAYOR MOVIMIENTO DE TRÁNSITO AUTOMOVILÍSTICO PARA QUE NADIE CIRCULE BAJO LOS EFECTOS DEL ALCOHOL. CON EL OPERATIVO DE ALCOHOLÍMETRO.

-EN EQUIPO Y COLABORACIÓN CON SEGURIDAD PÚBLICA SE LLEVÓ A CABO DURANTE ESTE MISMO MES EL CUIDADO Y PREVENCIÓN DE REUNIONES DE UN NUMERO ELEVADO DE PERSONAS SIN LAS MEDIDAS SANITARIAS CORRESPONDIENTES Y REQUERIDAS POR LAS AUTORIDADES ESTATALES Y FEDERALES.



CONTRA EL COVID-19

-DURANTE LOS ÚLTIMOS MESES, SOBRE TODO EN ESTA TEMPORADA ELEVADA DE LLUVIAS, SE HA DADO BASTANTE SEGUIMIENTO A LAS CAMPAÑAS DE DESCACHARRIZACIÓN, CON EL OBJETIVO DE PREVENIR EL BROTE DE DENGUE, LA CAMPAÑA DE ACCIÓN DE LIMPIEZA DE LOS HOGARES.

-DIMOS UN PASO ADELANTE, ATENDIENDO A LAS SITUACIÓN DE LA PANDEMIA CON LA INSTALACIÓN CONSTANTE DE LOS FILTROS SANITARIOS, A SABER, EL CRUCERO HACIA LA CARRETERA INTERNACIONAL Y EL CRUCE DEL FERROCARRIL

-LA DIRECCIÓN GENERAL DE SALUD MUNICIPAL, POR NINGÚN MOTIVO HA DADO MARCHA ATRÁS EN LA ATENCIÓN DE NUESTROS CIUDADANOS Y AUTORIDADES COMPETENTES, HEMOS BRINDADO LA ATENCIÓN POR PARTE DE PERSONAL ESPECIALIZADO EN CUALQUIER TEMA DE SALUD, APOYANDO A PERSONAS CON ENFERMEDADES CRÓNICO-DEGENERATIVAS O QUE HAN ADQUIRIDO EL VIRUS COVID.



*DESDE EL INICIO DE NUESTRA ADMINISTRACIÓN
TODOS TENÍAMOS CLARO DE DÓNDE PARTÍAMOS
EN ESTA AVENTURA DE SERVIR A UN MUNICIPIO
TAN BELLO Y TAN NECESITADO DE SERVIDORES
CONSCIENTES Y RESPONSABLES.*

*SABÍAMOS CLARAMENTE DE LAS NECESIDAD Y UR-
GENCIAS, NOS ENCONTRAMOS CON SITUACIONES
HISTÓRICAMENTE NUNCA ANTES VIVIDAS EN
NUESTRO PAÍS, EN NUESTRO ESTADO, Y EN EL MU-
NICIPIO.*

*PERO ESO NUNCA NOS DETUVO, SABÍAMOS DEL
PODER DE LA PALABRA PERO MÁS SABEMOS DEL
PODER DE LOS HECHOS Y ACCIONES.*

*EN CUATRO AÑOS HEMOS LLEGADO MÁS ALLÁ DE
LO QUE PENSAMOS, GRACIAS POR TU CONFIANZA
AL GOBIERNO DE AGUSTÍN GODÍNEZ VILLEGAS.*



ACCIONES **Y RESULTADOS**

GRACIAS **AHUACATLENSES**

AVANZA